



Gelungener Auftakt zum grossen Musikschul-Jubiläumsjahr

Die Musikschule Volketswil feiert dieses Jahr ihr 50-jähriges Bestehen. Das Jubiläumsjahr wird mit einer Reihe spezieller Auftritte und Festivals gefeiert. Den Auftakt machte am Dienstag die Bandnight im Singsaal des «Lindenbüels».

Die Bandnight mit Schülerinnen und Schülern von Schlagzeuglehrer Martin Medimorec und Gesangslehrerin Diomari Montoya mit Sebastian Storm (Gitarre) war eine Premiere. Erstmals traten junge Gesangstalente und Schlagzeugvirtuosen

gemeinsam auf. Zusammen rockten sie am Dienstag, 10. Februar, den bis auf den letzten Platz gefüllten Singsaal im «Lindenbüel»-Spezialtrakt. So ertönten rockige Klänge bei «Hysteria» von Muse, Füsse und Hände

Schulfenster

In loser Folge gibt die Schule Volketswil unter dem Titel «Schulfenster» Einblick in das Schulleben der sieben Volketswiler Schuleinheiten sowie der Musikschule und zeigt, wie vielfältig Schule heute ist. Bildergalerie zur Bandnight unter: www.musikschule-volketswil.ch

wippten mit bei Funkstücken wie «Uptown Funk» von Bruno Mars oder Popballaden wie «Hello» von Adele berührten das Publikum. Die Musikschülerinnen und -schüler meisterten ihre Stücke souverän, den meisten war das Lampenfieber auf der Bühne nicht anzumerken und mit ihren Songs brachten sie mitreissende Live-Atmosphäre in den Saal.

Mehrere Festivalkonzerte im Jubiläumsjahr

Die Bandnight bildete den Auftakt zum Jubiläumsjahr der Musikschule Volketswil, die 1976 gegründet wurde. Das 50-Jahr-Jubiläum wird mit weiteren Festivalkonzerten ge-

feiert. Hier die Daten zum Vormerken. Die genauen Zeiten werden frühzeitig bekannt gegeben.

- 30. Mai: Streicher-Festival in der reformierten Kirche Volketswil
- 6. Juni: Drum-Festival auf dem Pausenplatz der Schule Lindenbüel
- 27. Juni: MGA-Festival (Musikalischen Grundausbildung) - Ort noch offen
- 26. September: Bläser-Festival in der katholischen Kirche Volketswil
- 21. November: Gitarren-Festival - Ort noch offen
- 5. Dezember: Tasten-Festival im Singsaal Schulhaus Lindenbüel

Musikschule Volketswil



Der Bandnight-Abend war rockig, poppig und voller Energie.

BILDER BEATRICE ZOGG

